

# *Le PMA salue le programme national pour la sécurité alimentaire*

---



La Havane, 18 sept. (RHC).- Des représentants du PMA, le Programme Mondial des Aliments ont salué à La Havane le programme cubain de grains, de sécurité alimentaire et de protection sociale.

Au cours d'une réunion avec des responsables du ministère cubain de l'Agriculture et des producteurs agricoles publics et privés, Laura Melo, représentante du PMA au Guatemala, a apprécié l'expérience de Cuba au sujet du programme pour la production de haricots dont l'application a commencé lorsqu'elle occupait ce poste à Cuba.

Paolo Mattei, représentant actuellement du PMA dans notre pays a rappelé l'application dans diverses provinces cubaines de ce programme qui vise à augmenter la production de ce complément alimentaire très spécial pour les peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes.



**Radio Habana Cuba**